
 

 

 
 
 
 

SU” VICENTE CALDERÓN Y SU RAMO  
 
   Y tantas alegrías, vividas en un sitio, nuestro Vicente Calderón, “su” Vicente Calderón: 
“Que tiren el Calderón es ley de vida. El club tiene muchas necesidades. Yo me quedaré con 
mi Calderón donde yo viví lo mejor. Yo no puedo influir en la decisión del club y hay que 
aceptarlo, supongo que para bien de todos”. 
   
    Un estadio donde todavía, y tras trece años, Margarita viene cada domingo desde 
Talavera a poner un ramo de rosas rojas y blancas en su honor: “Margarita es una 
fenómena. Es una familia que me faltan palabras para definirla. El detalle que tiene conmigo 
no ha pasado nunca y además soy extranjero. Esta familia me adoptó, son como mis padres 



adoptivos. La conocí personalmente el año después del Doblete, pero ahora nos conocemos 
de sobra y el trato no puedo expresarlo”. 
 
¿Y NO ESTÁ PARA JUGAR UN RATITO? 
   Un ramo que se coloca en el corner, donde haría buena falta para sacar más de uno: 
“Saltar como en balonmano a sacar los córners y volver a salir, jajaja. Yo no quiero 
entrar en quién los saca. Yo nací con este don, ponía el balón donde yo quería. Si veo que en 
el primer palo no se puede rematar, no insisto en el primer palo. Pero Simao tiene una 
pierna espectacular, pone el balón donde quiere, pero hay que sacar mucho mucho más 
provecho de estas jugadas”. 
   Y precisamente con Simao tuvo un reto lanzando faltas. Terminaron empate, con lo que 
Pantic matiza: “No era un reto… En un reto tenemos que ponernos los dos más serios. Simao 
es un tío de puta madre y se portó con los niños de lujo”. 

 
 
 

 
 
 


